
令和６年度第９回教育委員会定例会会議録 

 

１．日時 令和６年 12月 23日 午後３時 00分から午後３時 25分まで 

２．場所 矢巾町公民館１階会議室 

３．出席委員  

教育長         菊 池 広 親 

教育長職務代理者    大 坊 一 男 

委   員       掛 川 はるな 

委   員       齊 藤  学 

委   員       漆 原 祥 子 

４．説明のために出席した職員 

       学校教育課長      高 橋 雅 明 

文化スポーツ課長    高 橋  保 

共同調理場次長     川 村 清 一 

学校教育課長補佐    佐々木  龍 

学校教育課主査     阿 部  悟 

５．開会  

午後３時 00分、令和６年度第９回教育委員会定例会を開催する旨を宣した。 

６．委員点呼  

委員の出席を確認し、定足数に達しているため、会議が成立する旨述べた。 

７．会期の決定 

12月 23日の一日と決定する。 

 

８．報告 

○教育長 

それでは４．報告に入ります。報告第 15 号「令和６年度矢巾町一般会計補正予算

第６号に係る報告（教育委員会関係）について」、事務局より説明をお願いします。 

〇学校教育課長 

  別紙資料に基づき朗読し、説明する。 

  まず、歳入は、20款諸収入５項雑入２目雑入で看護実習生等受入謝礼金の 18千円

となります。こちらは、岩手医大の看護学生を各学校に受入れ、養護教諭と実習する

ものです。 

  続きまして、歳出となります。10 款教育費１項教育総務費２目事務局費と３目教

育振興費で同じ内容となり、会計年度任用職員手当の増となります。バス運転手の時

間外勤務に対応する分となります。次に、２項小学校費１目学校管理費で、普通旅費

は、小学校陸上記録会が花巻で実施されたため、その分となります。また、工事請負

費に関しては、３項中学校費１目学校管理費と組替をするものです。矢巾中と矢巾北

中の校舎修繕に係る費用で、校舎の建物のつなぎ目にあるカバーの部品を修理する

ものと冬の緊急事案に対応するためとなっております。 



  次に、５項保健体育費３目学校給食費です。共同調理場維持管理事業の増で、調理

器具の修繕料 348 千円、手数料については、矢巾北中学校のシンクの溶接で、49 千

円。工事請負費は、調理場のトイレの自動水洗への工事で 606 千円となります。そ

の下、運営事業で 8,029 千円の増となります。給食の材料費の高騰に対応するため

になります。食材費は、今年度概ね３割増となっている状況です。 

○文化スポーツ課長 

  それでは、文化スポーツ課分について、説明をさせていただきます。 

  まず、歳入で、15 款県支出金２項県補助金６目教育費県補助金の部活動地域移行

等補助金で 420 千円の減となり、３項委託金６目教育費委託金の部活動地域移行事

務委託金で 56千円の増となります。財源更生もありますが、概算で申請していたも

ので決定があったものになります。 

  次に、歳出となります。10 款教育費４項社会教育費１目社会教育総務費の二十歳

の集い開催事業で 357千円の増となります。二十歳の集いは２部構成になっており、

１部は式典、２部はステージイベントとなり、応援アンバサダーのＺＥＮＤＡＭＡＮ

さんのステージイベントを予定しております。 

  続きまして、２目公民館費で矢巾町公民館維持管理事業の増となります。修繕料、

手数料、工事請負費は、ボイラー修理に係る費用となっております。続きまして、４

目文化財保護費で埋蔵文化財発掘調査事業の増となります。町内に各種史跡があり、

土壌調査等になるものです。続いて、５目史跡公園建設費で史跡公園整備事業です

が、財源更生をしたものになります。 

〇教育長 

  報告第 15号について、何かご意見、ご質問等ございませんか。 

〇齊藤委員 

  埋蔵文化財発掘調査は、どこか新たに調査を行うものなのか。 

〇文化スポーツ課長 

  新たに調査をするものではなく、町内における史跡の土壌調査や建物を建てるとき

に調査をするものの費用となっております。 

 

○教育長 

次に、報告第 16号「矢巾町部活動地域移行推進協議会設置について」、事務局より

説明をお願いします。 

〇学校教育課長 

  別紙資料に基づき朗読し、説明する。 

  令和６年 11月 29日付けで、矢巾町部活動地域移行推進協議会設置要領を定め、そ

の後、会議を１回開催いたいました。内容については、資料のとおりとなります。 

  12月 17日に１回目の会議を開催し、互選により、会長が浅沼道成委員、副会長が

川村勝弘委員となりました。協議会では、会議の趣旨の説明と部活動地域移行を本町

としてどう考えていくかということで、委員で意見交換をしたところになります。第

２回、第３回を２、３月に開催したいと思っております。そして、推進に関する具体



的な計画を作っていきたいという趣旨で開催したものになります。 

〇教育長 

  報告第 16号について、何かご意見、ご質問等ございませんか。 

〈全員なしの声〉 

 

○教育長 

次に、報告第 17号「矢巾町教育委員会の活動報告について」、事務局より説明をお

願いします。 

〇学校教育課長 

  別紙資料に基づき朗読し、説明する。 

〇教育長 

  報告第 17号について、何かご意見、ご質問等ございませんか。 

〈全員なしの声〉 

 

〇教育長 

  次に、議事に移ります。 

  本日、事務局からの議事はありませんが、委員からございますか。 

 

９．その他 

○教育長 

  ６．その他 報告に入ります。報告（１）文化スポーツ課関係をお願いします。 

〇文化スポーツ課長 

  別紙資料に基づき、説明。 

〇教育長 

  何か、ご質問等ございませんか。 

〈全員なしの声〉 

 

〇教育長 

  報告（２）学校給食共同調理場関係をお願いします。 

〇学校給食共同調理場次長 

  別紙資料に基づき、説明。 

〇教育長 

  何か、ご質問等ございませんか。 

〈全員なしの声〉 

 

〇教育長 

  次に、行事予定について、事務局より説明をお願いします。 

○学校教育課 

  別紙資料に基づき説明する。 



○教育長 

  行事予定について、何かご意見、ご質問等ございますか。 

〈全員なしの声〉 

 

〇教育長 

  それでは、以上をもって本日の会議を終了いたします。 

 

（午後３時 25分） 

 

 

以上、会議の大要を記録しここに署名する。 
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